

Un ex-ministre argentin critique la gestion du gouvernement de Mauricio Macri



Buenos Aires, 15 décembre (RHC)- L'ex-ministre de l'économie de l'Argentine, Axel Kicillof, a signalé que son pays a eu une année plaine de conflits sociaux à cause de la mauvaise gestion du gouvernement néo-libéral du président Mauricio Macri.

Dans une interview à la chaîne latino-américaine Telesur, Axel Kicillof a relevé que durant sa campagne électorale, Mauricio Macri a fait peu de promesses concrètes qu'il n'a pas tenues quand il a accédé à la présidence.

Il a également indiqué que Macri a promis qu'il y aurait un changement en faveur du peuple qui s'est avéré être un mensonge.

L'ex-ministre argentin a ajouté que le plan économique de Macri a un caractère néo-libéral car il reprend les recettes du Fonds Monétaire International qui est en train de démanteler l'industrie nationale, de baisser les salaires et d'en finir avec les droits des travailleurs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/115592-un-ex-ministre-argentin-critique-la-gestion-du-gouvernement-de-mauricio-macri>



Radio Habana Cuba